
                                                                    

Bericht der Kreisdamenleiterin/Kreisjugendleiterin 2020 

 

Im Jahr 2020 war alles anders. Wir können nur auf Aktivitäten und Wettkämpfen zu Beginn 

des Jahres zurückblicken. Es wurden sehr gute und gute Ergebnisse bei den 

Kreismeisterschaften Luft errungen. Es beteiligten sich Jugendliche aus den Vereinen 

Döllingen, Sonnewalde und Schönewalde sowie bei den Damen aus 6 Vereinen des Elbe-

Elster Kreises. 

Im März 2020 wurde ein Lehrgang zum Erwerb der Jugendbasislizenz unter bestimmten 

Corona-Auflagen, in Zusammenarbeit mit dem BSB, in Doberlug-Kirchhain durchgeführt. Es 

waren 15 Teilnehmer aus dem Elbe-Elster-Kreis und anderen Kreisen dabei. 

Im Mai  sollte unser traditioneller Kreisdamenpokal in Schönewalde stattfinden sowie der 

Kreisjugendpokal in Döllingen. Leider mussten diese beiden Wettkämpfe wegen der 

ansteigenden  Corona Pandemie ausfallen. Die Ausschreibungen waren im Netz zu finden. 

Ich hoffe doch, dass diese Pokale im Jahr 2022 wieder aufleben können, da diese 2021 auch 

nicht durchgeführt werden konnten. 

Der Landesjudendtag musste ebenfalls abgesagt werden. 

Der Landesdamen-Pokal und auch der Landesdamenausschuss sowie der Jugendausschuss 

mussten ebenfalls der Pandemie 2020 zum Opfer fallen. Die Landesdamenleiterin Helga 

Schulz war auch sehr betrübt darüber. Aber 2021 soll der Landesdamen-Pokal nun doch im 

September 2021 in Frankfurt/Oder durchgeführt werden. Die Ausschreibung dazu stand im 

Netz beim BSB. Er wird nun auf Grund der geringeren Teilnehmerzahl nur am Samstag 

stattfinden. 

Da keine weiteren Landes und Bundes-Wettkämpfe im Jahr 2020 stattfanden, hatte der DSB 

zu einem Fernwettkampf aufgerufen und nur die Besten zum Ausscheid nach Wiesbaden 

eingeladen. Darunter befanden sich auch Jugendliche aus Döllingen, welche mit sehr guten 

Ergebnissen aufwarten konnten.  

Ein Jugendlicher aus dem Elbe-Elster-Kreis trainiert sogar an der Sportschule in 

Frankfurt/Oder. 

Nun seit Juli 2021 läuft alles allmählich wieder an und wir hoffen dass die Jugendlichen und 

Damen nicht alle weggelaufen sind und sie wieder beginnen zu trainieren für das kommende 

Jahr. 
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